



Fernández Noroña recordó que él fue quien advirtió de los vínculos de García Luna con el narco



Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT), recordó cuando encaró a **Genaro García Luna**, ex secretario de Seguridad Pública durante el sexenio de **Felipe Calderón** (2006-2012), en la **Cámara de Diputados** y advirtió de sus **supuestos vínculos con el Cártel de Sinaloa**.

Desde San Lázaro, el petista **criticó el enajenamiento de los legisladores** del Partido Acción Nacional (PAN) ante el juicio que enfrenta García Luna en EEUU. No obstante, **acusó al bloque opositor de orquestar una campaña de desprestigio en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** en la que lo vincularon de haber pactado con el crimen organizado durante las elecciones gubernamentales del pasado 5 de junio.

“Los paniaguados se hacen los que no oyen. Acabe de comunicarse que desde la cárcel estaba planeando (García Luna) el asesinato y amenazas a periodistas y los medios en general nada dicen y los paniaguados se mantienen como las momias de Guanajuato, el estado que gobiernan”, declaró Fernández Noroña desde la tribuna de San Lázaro.